



Dette et longue maladie

Par **Pascal59**, le **19/12/2019** à **07:36**

Bonjour

J'ai une dette à la Caf je ne connais pas encore le montant car je viens de faire un changement de situation je suis au chômage depuis le 13 décembre 2019.

Avant j'étais en longue maladie.

Ma question :

La Caf ma pris pour longue maladie le 27 juillet 2019 alors que j'étais en arrêt de 8 mars 2017.

Ils ont recalculer mes que depuis le 27 juillet 2019 et j'ai eu le droit à une hausse de mon apl.

Est ce que j'ai pas le droit avoir un Rappel pour les autres mois.

Maintenant ils me demandent de rembourser du fait de changement de situation est ce normal.

Merci pour les réponses que vous pourrez m'apporter.

Cordialement.

Pascal